

COMUNICADO DE PRENSA

La campaña “Una píldora puede matar” busca educar sobre los peligros del fentanilo
13 de julio, 2021

A medida que el fentanilo sigue impactando drásticamente a Oregón y el área metropolitana, la Oficina del Sheriff del Condado Washington quisiera destacar los peligros del fentanilo. Como un esfuerzo para crear conciencia, la Oficina del Sheriff se ha asociado con colaboradores de todo el condado para educar a los miembros comunitarios sobre sus efectos en la comunidad. Muchos han sido afectados por lo que el fentanilo puede hacer. Es importante saber que una pequeña cantidad de este opiáceo sintético en su sistema puede ser mortal. El fentanilo es casi 50-100 veces más potente que la morfina.



Hoy, junto con nuestros colaboradores comunitarios, la Oficina del Sheriff comenzará una campaña de cuatro semanas llamada “Una píldora puede matar” (“One Pill Can Kill”).

- La **primera semana** dará una introducción sobre lo que hace el fentanilo, la cual incluirá una entrevista con la Dra. Christina Baumann, M.D., Oficial de Salud del Condado Washington;
- La **semana dos** se enfoca en los tipos de casos que el [Equipo Interagencial para Narcóticos del lado oeste](#) viendo alrededor del Condado Washington;
- La **semana tres** destaca a nuestros colaboradores, [Metro West Ambulance](#) y [Tualatin Valley Fire and Rescue](#), ofreciendo detalles sobre las llamadas relacionadas con el fentanilo, sus experiencias directas y el uso de naloxona (conocida también como naran);
- La **semana cuatro** se enfoca en lo que nosotros podemos hacer como comunidad para abordar los problemas relacionados con el fentanilo, proveer herramientas y recursos para ayudar a combatir esta droga mortal y hablar con un miembro de la comunidad local sobre su lucha contra el fentanilo y otras drogas.

La Dra. Christina Baumann del [Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado Washington](#) dice que, “En el 2020, los estados particularmente del oeste tuvieron los mayores incrementos en la disponibilidad del fentanilo en el mercado de drogas ilegales; y en nuestro estado hubo aproximadamente un incremento del 70% en las muertes por sobredosis de drogas en comparación al 2019.”

Por favor, tómese un tiempo para ver un [video corto](#) donde la Dra. Baumann contesta varias preguntas sobre el fentanilo.

Recursos mencionados por la Dra. Baumann durante su entrevista de video:

- [Centro sin Previa Cita Hawthorn](#)
- [Oregon YouthLine](#) (llamadas o mensajes de texto): 1-877-968-8491
- Envíe el mensaje de texto teen2teen al 839863
- [Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado Washington](#)



SHERIFF
WASHINGTON COUNTY

CONTACTO DE PRENSA: 503-209-5613

“CONSERVANDO LA PAZ MEDIANTE UN SERVICIO BASADO EN LOS VALORES